

清水中学校 進路だより No.10 令和6年1月26日 文責:川口純子

私立入試が終わりました

昨年同様、大寒波襲来で厳しい寒さの中、私立高校の入試が行われました。降雪のため、 日程が変更になった高校もありましたが、何とか私立各校の入学者選抜試験が終了しました。そして、来週の2月1日(木)(一部の高校は2日(金)まで)は、公立高校前期選抜試験が実施されます。手続きの方は無事に済ませ、あとは本番に向けて最後の準備と調整を行うのみです。公立前期の志願状況も公表されました。それぞれが自分の目指す高校への進学に向けて、全力で頑張ることを期待しています。

公立高校(後期試験)の願書作成について

25日(木)に公立高校・後期試験の入学願書作成を行いました。本日、各家庭へ持ち帰り、保護者の方に署名をしていただきます。前期試験と同様に保護名の記入は、保護者の自筆でお願いします。また、記入の際は、楷書にてはっきりとご記入いただきますようお願いします。なお、押印の必要はありませんのでご注意ください。この後、後期試験の出願書類準備をすすめておき、前期試験の合否を受けて、最終確認を行い、それぞれの公立高校に後期選抜のための出願をします。ご協力をよろしくお願いします。

面接の練習も頑張っています!

入学者選抜においては、学科試験だけでなく面接での受け答えや、身なり、態度などを総合的に見られます。中学校では全員が面接の練習をできるように時間を設定しています。また、校長先生、教頭先生にお願いして I 人 I 回は管理職の先生方の面接指導を受けるようにしています。緊張して上手く答えることができない場合もありますが、一生懸命な姿やその学校で学びたいという気持ちを伝える

ことが一番大切です。また、練習を重ねるほど受け答えが上手になります ので、自信を持って臨めるように、頑張ってほしいと思います。



2月 | 日(木)は午前中のみの日課です



2月 | 日(木)は、公立前期選抜で中学校に登校する生徒が少ないため、 4時間目まで授業を行った後、3年生のみ下校となります。あくまで、入試 のための措置ですので、試験がない生徒も、まっすぐに帰宅し自宅で過ごす ようにしてください。不要な外出などすることのないようにお願いします。